

## Kapolres Tangsel Sampaikan Pentingnya Kehadiran Polri Ditengah Masyarakat, Dalam Upacara Hari Kesadaran Nasional

Suhendi - [TANGSEL.XPRESS.CO.ID](http://TANGSEL.XPRESS.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 23:10



*Bertindak sebagai inspektur upacara, Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si.,*

TANGSEL - Hari ini, Senin, 17 Februari 2025, berlangsung upacara Hari Kesadaran Nasional di lapangan apel Polres Tangerang Selatan. Upacara ini

diikuti oleh 271 personel dan PNS Polres Tangerang Selatan serta personel Polsek jajaran.

Bertindak sebagai inspektur upacara, Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., membacakan amanat dari Karo Log Polda Metro Jaya. Dalam amanatnya, Kapolres menyampaikan bahwa peringatan ini harus menjadi momentum penting untuk menumbuhkan rasa tanggung jawab, menanamkan kembali nilai-nilai disiplin, dan semangat dalam setiap anggota serta PNS Polri.

Menanggapi tingginya curah hujan yang melanda wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya, Kapolres mengingatkan bahwa Polri harus bergerak secara proaktif bersama pemerintah daerah (Pemda) dan TNI dalam membantu masyarakat. Pemetaan terhadap daerah-daerah maupun jalan yang sering terjadi banjir.

Dalam kesempatan ini, Kapolres juga menekankan pentingnya kehadiran personel Polri di tengah masyarakat untuk melayani serta menjaga keamanan dan ketertiban (Kamtibmas).

"Terima kasih atas dedikasi dan kerja keras rekan-rekan dalam menjalankan tugas. Beberapa tugas yang telah dilakukan pekan ini mendapat apresiasi dari masyarakat. Sesuai dengan motto kita, yaitu gerak cepat atau responsif, kembali saya tekankan, bahwa apabila ada informasi mengenai gangguan Kamtibmas, segera turun, layani masyarakat, lakukan pengamanan, dan laksanakan tugas dengan profesional. Tunjukkan bahwa kita benar-benar hadir di tengah masyarakat," ujar Kapolres Tangerang Selatan.

"semoga tugas yang kita laksanakan menjadi berkah dan ladang ibadah bagi kita semua"lanjutnya.

Upacara ini turut dihadiri oleh Wakapolres Tangerang Selatan, Kompol Rizkyadi Saputro, S.I.K., Pejabat Utama (PJU) Polres Tangerang Selatan, serta para Kapolsek jajaran Polres Tangerang Selatan. (Hendi)